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E
l concepto geopolítico del

discurso de Alberto Fernán-

dez en la Cumbre de las

Américas fue acordado con las

dos puntas de la mesa. Hubo una

compleja negociación con mandata-

rios, cancilleres y funcionarios de al-

tísimo nivel que están asentados en

Washington, Ciudad de México, La

Habana, Caracas y Buenos Aires.

Y los resultados de esa negocia-

ción implican un discurso que

cuestiona las exclusiones de

Cuba, Nicaragua y Venezuela, y

alerta sobre los impactos econó-

micos y sociales de la Guerra en

Ucrania. Pero también exhibirá una

coincidencia conceptual con la

nueva agenda que propone Joseph

Biden para América Latina.

Durante la ceremonia de inaugura-

ción de la Cumbre, Biden anunció

la creación de la Alianza para la

Prosperidad Económica en las

Américas, un proyecto que intenta

vincular a los organismos multilate-

rales de crédito con las necesidades

regionales. Esa iniciativa coloca

en el centro del escenario al

Banco Interamericano de Desa-

rrollo (BID) y no descarta que se

sumen el Banco Mundial y la CAF.

Finalmente, como tercera pata. Al-

berto Fernández tiene un profundo

respeto intelectual por el Papa Fran-

cisco y usará su mirada sobre la

guerra y la inflación de alimentos du-

rante su presentación en la Cumbre. 
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Por 

JCB
de apuntesLibreta

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

Todo Casuarinas tuvo algo que ver

con esta bodega. Fundada en 1922

en ella entraban las dos líneas de

tren y se generaba la energía para

todo el pueblo. Siempre se la cono-

ció como la Bodega Del Bono de

25 de Mayo aunque en realidad

eran tres los socios fundadores:

Bartolomé Del Bono,  Beretta y

Dubos. La rodeaban 300 hectáreas

de viñedos y tenía una capacidad

de 12 millones de litros de vino.

En esta fotografía aparece el mé-

dico ginecólogo, especialista en fer-

tilización asistida, Carlos Coria

junto a los mellizos, Eugenio y

Eduardo Temiño Videla. Hombres

ya, nacieron en el año 1994 y fue-

ron los primeros bebés concebidos

in Vitro en la provincia de San Juan.

Los primeros bebés
concebidos in vitro 

en San Juan

La bodega de Las Casuarinas

https://www.sanjuanalmundo.com/
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De San Juan al mundo

Anoche estuvo en La Ventana el músico

Pancho Godoy, un intérprete y composi-

tor, autor entre otros temas de La música

va conmigo, un verdadero himno de

todos los ligados a la música. Panchito

habló de su paso por Inti Huama, Los de

Salta, Los de Tulum e incluso su carrera

como solista. (VER EL VIDEO DE LA

NOTA EN LA VENTANA)

Cecilia Goyeneche

aplaudida por sus pares

Cecilia Goyeneche, fiscal anticorrupción de Entre Ríos

destituida por investigar al ex gobernador Sergio Urri-

barri, quién fue condenado a 8 años de cárcel, fue de-

signada presidenta honoraria de la Comisión

Anticorrupción de los Ministerios Fiscales de la Repú-

blica Argentina. En la foto de la derecha, aparece Go-

yeneche con el fiscal general de San Juan, Eduardo

Quattropani. Los fiscales generales aseguraron que “la

lucha recién empieza” y que confían que la Corte Su-

prema “ponga orden y justicia ante semejante atropello

jurídico y constitucional”. 

https://www.sanjuanalmundo.com/multimedia/ver/videos/168811
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Intimidades del vuelo
Carla Vizzotti, Vilma Ibarra, Sergio

Massa y el presidente Alberto Fer-

nández, durante el vuelo a EEUU.

Fernández aprovechó el viaje para

pulir con el canciller Santiago Ca-

fiero y Gustavo Beliz (secretario de

Asuntos Estratégicos) los temas

que desarrolló luego en su dis-

curso.

Basualdo presidente de la comisión de Industria y Comercio del Senado
El senador nacional por San Juan,

Roberto Basualdo (Producción y

Trabajo), fue designado presidente

de la Comisión de Industria y Co-

mercio de la Cámara Alta. Asi-

mismo, el senador por Entre Ríos,

Edgardo Kueider (Frente Nacional

y Popular) fue reelegido como vi-

cepresidente y la senadora por

Chaco, María Inés Pilatti Vergara

(Frente Nacional y Popular), secre-

taria. Basualdo expresó que “estoy

convencido de que se sale ade-

lante con producción y trabajo, no

subiendo impuestos, no restrin-

giendo exportaciones, todo lo con-

trario”.  Cabe señalar que en la

Comisión actualmente existe un

total de 42 proyectos pendientes

correspondientes al año 2021, de

los cuales 26 son proyectos en los

cuales la Comisión de Industria y

Comercio es cabecera (1º Giro).

Serán integrantes 17 senadoras y

senadores. 
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Ucrania se prepara para el invierno "más difícil" de su historia
El presidente de Ucrania, Volodí-

mir Zelenski, anunció el pasado

martes, que el país se prepara

para afrontar "el invierno más difí-

cil de todos los años de indepen-

dencia" debido a la invasión rusa.

El gobierno de Kiev no exportará

gas y carbón a fin de poder cubrir

la demanda local y evitar un alza

en las tarifas de gas y electrici-

dad.

Los negociadores del Parlamento Europeo y de los

Veintisiete fijaron una cuota de al menos un 40% de

mujeres en los puestos directivos de las grandes em-

presas europeas para finales de junio de 2026. 

La UE exigirá un 40% de 
mujeres en puestos directivos

de las grandes empresas
A las organizaciones sanitarias internacionales les

preocupa que, a pesar de la insistencia de Corea del

Norte en que tiene el brote de COVID-19 bajo control,

las limitadas vacunas, las rudimentarias instalaciones

médicas y el mal estado de salud de la población en

general hagan de este país aislado el entorno ideal

para la aparición de nuevas variantes del virus.

Campaña de desinfección
en Corea del Norte





Los militares de Corea
del Sur y de Estados

Unidos desplegaron una
flota de 20 aviones sobre
las aguas de la costa occi-
dental de Corea del Sur en
respuesta al peligro de que
Corea del Norte siga ade-
lante con su plan de reali-
zar su primera prueba
nuclear en casi cinco años.

Demostración de fuerza
contra Corea del Norte

La demostración involucró a
16 aviones surcoreanos y
cuatro estadounidenses.
Tenía como objetivo demos-
trar su capacidad para res-
ponder rápidamente a las
provocaciones del líder nor-
coreano, Kim Jong-un. Fue
después de la exhibición de
misiles que hizo Corea del
Norte el domingo.
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La Corte Nacional de Justicia de
Ecuador solicitó nuevamente la

extradición del expresidente Rafael
Correa, donde tiene estatus de re-
fugiado. Las autoridades del má-
ximo tribunal ecuatoriano esperan
que Bélgica responda en un plazo
de uno a 12 meses después de re-
visar las 3.000 páginas que  com-
ponen el expediente.

El pedido de extradición fue anun-
ciado el 22 de abril por el suspen-
dido presidente de la Corte Nacional
de Justicia, Iván Saquicela. 
Ese mismo día, el abogado de Co-
rrea, Christophe Marchand, reveló
que su cliente había recibido una se-
mana antes el estatus de refugiado
por parte de Bélgica. Había iniciado
el trámite en 2018.

Ecuador pidió a Bélgica la extradición del ex presidente Rafael Correa
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L a Cámara Federal ordenó re-
abrir una investigación para
que se analicen las responsa-

bilidades de la agrupación Montone-
ros en el atentado a una repartición
de la Policía Federal, ocurrida en julio
de 1976, en plena dictadura, que pro-
vocó la muerte de 24 personas y 60
heridos (algunas investigaciones pe-
riodísticas concluyeron que hubo 23
muertos y 110 heridos).
Para el tribunal, la jueza María Ser-
vini, que había ordenado cerrar la
denuncia, no analizó si el caso, más
allá del paso del tiempo, debía in-
vestigarse bajo la hipótesis de una
grave violación a los derechos hu-
manos, como ocurrió con la causa
AMIA. Tampoco se evaluó, dijo la
Cámara Federal, si la organización
Montoneros contaba en ese mo-
mento con apoyo de estados y orga-
nizaciones extranjeras.

Todo se enmarca en los hechos
ocurridos a las 13:20 del 2 de julio
de 1976, cuando una bomba detonó
en el comedor de la Superintenden-
cia de Seguridad Federal, ubicada
en la calle Moreno 1431 de la Capi-
tal Federal. El ataque fue concre-
tado por la organización
Montoneros. La denuncia señala
como responsables de esa agrupa-
ción a Mario Firmenich, Marcelo
Kurlat, Horacio Verbitsky, Laura So-
fovich, Miguel Ángel Lauletta, Nor-
berto A. Habegger, Lila Victoria
Pastoriza, entre otros acusados

Los detalles de ese ataque fueron
relatados recientemente en un libro
del periodista Ceferino Reato, “Ma-
sacre en el comedor”, considerado
el atentado más sangriento que
llevó adelante la agrupación Monto-
neros. El autor material del ataque
fue José María Salgado, Pepe, un
joven agente de policía de 21 años
que también estudiaba Ingeniería
Electrónica en la Universidad de
Buenos Aires. Más tarde terminaría
destrozado en una sala de torturas
de la ESMA.
“El hecho atribuido por los impug-

nantes se centra en el aconteci-
miento del 2 de julio de 1976, a las
13.20 h. Mediante la colocación de
un poderoso artefacto explosivo,
que detonó en el comedor de la Su-
perintendencia de Seguridad Fede-
ral, ubicada en la calle Moreno 1431
de la Capital Federal, se ocasionó el
fallecimiento de 24 personas y más
60 resultaron heridas. Al respecto,
indicaron como responsables a
Mario Firmenich, Marcelo Kurlat, Ho-
racio Verbitsky, Laura Sofovich, Mi-
guel Ángel Lauletta, Norberto A.
Habegger y Lila Victoria Pastoriza;
entre otras personas que integraran
la Organización Montoneros”, preci-
saron los jueces en su decisión.
Montoneros

En 2006, la jueza federal María Ser-
vini rechazó una denuncia contra los
presuntos autores del atentado por
entender que no era un crimen de
lesa humanidad. El caso escaló a la
Corte Suprema que confirmó ese
criterio. Pero a fin del año pasado,
un grupo organizaciones civiles y
400 abogados se presentaron en el
juzgado para pedir la reapertura de
la causa y solicitar que sea decla-
rado imprescriptible. En ese con-
texto solicitaron llamados a
indagatorias y capturas de los líde-
res de la organización que fue de-
clarada asociación ilícita en el
gobierno de María Estela Martínez
de Perón.

Entre los firmantes estaban la Aso-
ciación Defensores de DDHH Lati-
noamericanos, la Asociación de
Familiares y Amigos de Víctimas del
Terrorismo, la Asociación de Aboga-
dos por la Justicia y la Concordia, el
Centro de Estudios Salta, y la Aso-
ciación de Familiares y Amigos de
Presos Políticos, junto con centena-
res de letrados y víctimas de organi-
zaciones terroristas.

NOTA DE TAPA

La Cámara Federal ordenó reabrir la
investigación por el atentado de Montoneros

al comedor de la Federal en 1976

s

Pasa a pág. siguiente

Foto de archivo: Masacre en el Comedor de la
Policía Federal

La denuncia señala como
responsables de esa
agrupación a Mario Firme-
nich, Marcelo Kurlat, Ho-
racio Verbitsky, Laura
Sofovich, Miguel Ángel
Lauletta, Norberto A. Ha-
begger, Lila Victoria Pas-
toriza, entre otros
acusados
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La jueza rechazó in límine la petición
porque consideró que la acción penal
ya estaba prescripta. Vale aclarar que
cuando se reabrieron las causas de
lesa humanidad por los crímenes co-
metidos durante la dictadura cayeron
las causas por los delitos concreta-
dos por Montoneros porque no ha-
bían sido desde el Estado. Tras esa
decisión, las agrupaciones apelaron.

Ahora, los jueces Mariano Llorens,
Pablo Bertuzzi y Leopoldo Bruglia de-
cidieron anular la resolución de la
jueza para que dicte un nuevo fallo.
“Entendemos que el temperamento
atacado contiene vicios trascenden-
tes que lo afectan como acto jurisdic-
cional válido. Conforme lo han
sostenido los aquí recurrentes, el
pronunciamiento no satisface los es-
tándares de motivación exigidos por
la ley”, dice el fallo al que accedió In-
fobae.
Según la resolución, “la omisión de
valorar circunstancias y elementos
conducentes para la solución del
caso, que podrían vincularse estre-
chamente con lo que ha sido materia
de decisión, es causal de descalifica-
ción del acto en términos de la doc-
trina sobre arbitrariedad de la Corte
Suprema de Justicia de la Nación”.

El fallo afirmó que “bajo este paráme-
tro, se advierte que la Magistrada ins-
tructora no ha ponderado todas las

NOTA DE TAPA

aristas que se desprenden de la im-
pugnación formulada y que pueden
estar relacionadas con la pesquisa”.
”Fundamentalmente, no se ha con-
siderado ni el planteo sobre el posi-
ble apoyo de Estados y
organizaciones extranjeras que tu-
vieron las personas implicadas; el
fallo desecha in limine la hipótesis

sss
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delictiva remitiéndose a lo dispuesto
en resoluciones anteriores adopta-
das en las actuaciones. Esta cir-
cunstancia ha sido soslayada en el
examen, sin mayor
tratamiento”, afirmaron los jueces.
Además, afirmaron, la jueza tam-
poco examinó el pedido de los de-
nunciante sobre lo que que el caso
proyecta. “Esto, en cuanto a la
eventual calificación de crímenes de
lesa humanidad o crímenes de gue-
rra, con los nuevos elementos pro-
puestos; o un posible caso de grave
violación a los derechos huma-
nos. Es de destacar, además, que
se omitió una contestación fundada
respecto de otro pedido de los re-
quirentes en cuanto a implementar
otro procedimiento”, se afirmó.

En ese contexto, la Cámara Federal
entendió que la resolución de Ser-
vini era “inválida porque prescindió
considerar cuestiones previas y ex-
presamente introducidas en derre-
dor de la maniobra denunciada, las
cuales necesariamente había que
merituar para dar una respuesta su-
ficiente en los términos exigidos por
la norma antes aludida”. Y por ello
señaló que “a efectos de que se
agoten todas las hipótesis posibles
con los que se pueda afrontar un
hecho como el contenido en esta
causa, corresponde declarar la nuli-
dad del decisorio y devolver las ac-
tuaciones a la anterior instancia
para que se proceda conforme lo in-
dicado”.

Fuente: INFOBAE

La denun-
cia señala
a Mario
Firmenich
y Horacio
Verbisky
como dos
de los res-
ponsables
intelectua-
les del
hecho.

s

Viene de pág. anterior

La Cámara Federal ordenó reabrir la...

La cúpula de Montoneros.

El autor material del ata-

que fue José María Sal-

gado, Pepe, un joven

agente de policía de 21

años que también estu-

diaba Ingeniería Electró-

nica en la Universidad

de Buenos Aires.
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P
or el faltante de gasoil,
los camiones y autos parti-
culares con patente extran-

jera solo podrán cargar Infinia
Diesel, a $240 el litro, en las esta-
ciones de servicio de la petrolera
YPF. La medida ya se implementa
en Mendoza y las provincias del lito-
ral, pero se extenderá a todo el país.
Según pudo saber TN, la compa-
ñía calcula un crecimiento supe-
rior al 30% en la demanda de
gasoil en las estaciones de servi-
cio cercanas a las fronteras de la
Argentina.
Con esta decisión, el Gobierno
busca administrar la escasez de
combustible, que genera graves
problemas en la producción, espe-
cialmente agropecuaria.
La decisión de YPF se enmarca en
el anuncio del secretario de Ener-
gía, Darío Martínez, que dentro de
un paquete de medidas para au-
mentar las importaciones de ga-
soil ante los graves faltantes,
incluyó un aumento de controles
en las fronteras.

Para Martínez, el faltante res-
ponde a una combinación entre
aumento de demanda por
mayor actividad económica,
la estacionalidad agropecuaria
y especulación empresaria. Pero
en el Gobierno también miran con
preocupación el abastecimiento de
combustible de vehículos de paí-
ses fronterizos que buscan aprove-
char el menor precio dentro de
territorio argentino.

Por eso, se fortalecieron los con-
troles en los pasos fronterizos,
en un trabajo coordinado con el Mi-
nisterio de Seguridad y la Gendar-
mería Nacional, para evitar que
desde otros países se crucen las
fronteras para adquirir gasoil más

barato dentro de la Argentina.
Inicialmente, el faltante de gasoil
afectó a siete provincias del norte
del país, pero en solo una semana,
solo la Patagonia contó con el volu-
men necesario para abastecer la
demanda.

Actualmente, la escasez de gasoil
ya “es generalizada” y son 19 las
provincias que presentan proble-
mas de abastecimien- to. En algu-
nos lugares, el precio por litro ya se
paga más de 250 pesos.
Ante esta situación, muchas esta-
ciones de servicio comenzaron a
establecer cupos de hasta 20 li-

tros por vehículo para la carga de
gasoil, lo que lleva a miles de ca-
mioneros a tener que sumar para-
das en su recorrido para poder
abastecerse, con el tiempo que im-
plica hacer las largas filas en las es-
taciones de servicio.

Según un relevamiento de la Fede-
ración Argentina de Entidades Em-
presarias del Autotransporte de
Cargas (Fadeeac), el 29,6% de los
transportistas debió esperar más
de 12 horas para cargar combus-
tible; 28,9% entre tres y seis;
24,4% entre seis y 12; y 17% entre
dos y tres horas.
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Se agrava el problema de falta
de combustibles en el país

LOS AUTOS CON PATENTE EXTRANJERA 
PAGARÁN $240 EL LITRO DE INFINIA DIESEL

Jueves 9 de junio 2022
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Ingresó al Senado el proyecto para 
ampliar la Corte Suprema a 25 miembros

que tuvieron como abogados, estable-
ciendo criterios para que no exista con-
flictos de intereses.
El senador rionegrino Alberto Weretil-
nek también presentó uno que esta-
blece que la cantidad de miembros de
la Corte Suprema debería ser de 16
miembros. Y Adolfo Rodríguez Saá
propuso un tribunal de 9 jueces.

“conforme sean designados”.
Este proyecto se suma al de la sena-
dora Silvia Sapag del bloque de Uni-
dad Ciudadana, que establece
una ampliación a 15 del número de
jueces. Pero el punto que lo diferencia
de los otros es que propone analizar
los antecedentes laborales, las em-
presas que integraron y los clientes

C on la firma de José Mayans y
Anabel Fernández Sagasti, pre-
sidente y vicepresidenta del in-

terbloque del Frente de Todos, ingresó
este mediodía al Senado de la
Nación el proyecto de ley promovido
por Alberto Fernández y consen-
suado entre varios gobernadores del
oficialismo que propone la amplia-
ción de la Corte Suprema de Justicia
a 25 miembros.
La iniciativa, que ya tomó estado parla-
mentario y fue girada a las comisiones
de Asuntos Constitucionales y de
Justicia y Asuntos Penales para que
comience a ser debatida, señala en su
artículo 1° que la Corte Suprema de
Justica estará constituida “por 25 jueces
y juezas” y una “ley especial determi-
nará el modo de organización” del tribu-
nal.

El proyecto señala además que los ac-
tuales jueces de la Corte “conservarán
sus puestos”, que la cobertura de va-
cantes “tendrá en consideración la ac-
tual composición” y que el resto de los
nombramientos se irán produciendo

El Senado empezará a debatir un proyecto de ley para ampliar
la cantidad de miembros de la Corte Suprema
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L a lista incluye unos 1.300
productos, con incrementos
en promedio de 2,2%.Esta

actualización ya estaba prevista
desde abril, cuando se relanzó el

Precios Cuidados: el Gobierno actualizó la lista
con aumentos de 2,2% en promedio para junio

programa de precios durante la
gestión del ex secretario de Co-
mercio Roberto Feletti, y se
acordó una pauta de aumentos
de 6,3% hasta el próximo 7 de

julio. Luego del ajuste men-
sual promedio del 2,3% de
mayo, ahora se aplicó un
2,23%. 



L
a Sindicatura General de la Na-
ción, en un documento de 35

páginas plasmó el análisis de la
gestión de compras llevadas a
cabo por la cartera de Defensa, en
el período 2016-2019, bajo la ges-
tión de Oscar Aguad. 
En este marco, fueron selecciona-
dos los convenios celebrados con
el gobierno de Francia para la ad-
quisición, de cinco aeronaves de
combate Súper Étendard Moder-
nisé y de cuatro buques patrulleros
oceánicos multipropósito OPV. En

el caso de las aeronaves, el in-
forme de la SIGEN señala que “no
se encontraban en condiciones de
vuelo y su potencial restante ya
era bastante débil”. Incluso, “la
Marina Francesa había dejado de
utilizarlas”, se enfatizó. 
La SIGEN determinó que funcio-
narios con poder de decisión final
en las compras desatendieron in-
formes técnicos preliminares de la
Armada que advertían sobre el
estado de las mismas. 

Casi 14 millones de euros en aviones que no estaban en condiciones de volar

La CGT rechaza
la idea de un
paro general

P
or primera vez la CGT, a tra-
vés de la secretaria de Polí-

ticas Económicas y Sociales,
recibió al Polo Obrero y a la Uni-
dad Piquetera, conformada ma-
yoritariamente por
organizaciones de izquierda”.
Los dirigentes sociales cuestio-
nan la política económica y So-
cial del Frente de Todos.
Solicitan, entre otros puntos, la
creación de puestos de empleo,
se oponen “al “ajuste” impuesto
por el Fondo Monetario Interna-
cional, y exigen que se univer-
salicen programas como el
Potenciar Trabajo, un hecho que
el ministro de Desarrollo Social;
Juan Zabaleta, adelantó que no
ocurrirá. El secretario de Políti-
cas Económicas y Sociales, de
la central sindical, dijo que no es
partidario de medidas extremas. 

F
ue más que otra cosa
una demostración de

poder legislativo por parte de
la oposición. 
Una coalición de bloques
opositores logró la aproba-
ción al proyecto de Boleta
Única de Papel con 132
votos en la Cámara de Dipu-
tados, a pesar del fuerte re-
chazo del Frente de Todos.
El proyecto ahora será remi-
tido al Senado, donde el
Frente de Todos tiene mayo-
ría. Cristina Fernández re-
chaza la iniciativa pero tres
miembros del oficialismo, el
jujeño Guillermo Snopek, el
correntino Carlos Espínola y
el entrerriano Edgardo Kuei-
der, en el pasado se han
manifestado en favor de la
implementación de la boleta
única. Incluso no se des-
carta un eventual veto presi-

Media sanción de la Boleta 
Única en Diputados

dencial. 
En la Casa Rosada conside-
ran que el debate que se
está llevando adelante se
está dando sobre un sistema
electoral que no está en cri-
sis y que no padece proble-
mas de gravedad. Un
sistema que puede tener fa-
llas, pero que no ha gene-
rado denuncias de
corrupción o fraude, argu-
mentan desde el gobierno
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E
l canciller de la Argentina par-
ticipó ayer de la reunión de

ministros y ministras de Relacio-
nes Exteriores de la IX Cumbre
de las Américas que se desarrolla
en la ciudad de Los Ángeles. Allí

Cafiero cuestionó
las sanciones y
bloqueos contra
Cuba y Venezuela 

cargó contra las sanciones y blo-
queos que pesan sobre Vene-
zuela y Cuba, países que no
fueron invitados por violar siste-
máticamente los derechos hu-
manos en sus países y no
cumplir con los estándares más
básicos de una democracia. “Re-
partir sanciones y bloqueos van
en la dirección contraria a la bús-
queda de herramientas efectivas
para combatir la desigualdad. 



E
l Fiscal Sergio Rodríguez, que

encabeza la Procuraduría de In-

vestigaciones Administrativas

(PIA) -que se especializa en casos de

corrupción- formuló cinco denuncias

penales para que se determine quié-

nes fueron los responsables de

otorgar 1200 vacunas a personas

que no estaban dentro de las priori-

dades establecidas por la emergen-

cia sanitaria de 2020. Rodríguez

interviene junto al fiscal Eduardo

Taiano en la causa conocida como del

Vacunatorio VIP en la que está impu-

tado, entre otros, el ex ministro de

Salud Ginés González García. En la

lista de los vacunados estaban desde

el Procurador del Tesoro, Carlos Zan-

nini, y su esposa hasta el ex presi-

dente Eduardo Duhalde, su

esposa Hilda “Chiche” González y

las hijas de ambos. También el mi-

nistro de Defensa Jorge Taiana

(cuando era senador) y el diputado

Eduardo Valdés. Buena parte de los

vacunados VIP fueron registrados

como personal de salud en los lista-

dos del Posadas. Es que por entonces

las vacunas disponibles debían otor-

garse a aquellos que estaban en la

primera línea de combate contra el co-

ronavirus. Cuando se conoció el

hecho se presentaron varias denun-

cias que confluyeron en un solo expe-

diente que quedó a cargo de la jueza

federal María Eugenia Capuchetti. Y

además Fernández le pidió la renun-

cia a González García, quien fue

reemplazado por Carla Vizzotti.

La PIA analizó toda la documentación

aportada al expediente del Vacunato-

rio VIP por el estado nacional y no

solo se limitó a investigar lo sucedido

en el ministerio de Salud y en el Posa-

das. Cruzó los datos de las dosis en-

viadas y recibidas por cada centro de

salud dependiente del estado nacio-

nal. Cotejó los nombres de los va-

cunados asentados en el Registro

Federal de Vacunación (NOMI-

VAC) y los profesionales que

había inscriptos en el Registro Fe-

deral de Personal de Salud (RE-

FEPS).

La fiscalía de Rodríguez detectó que

en la Administración Nacional de La-

boratorios e Institutos de Salud “Dr.

Carlos Malbrán” se aplicaron 12

dosis a personas que no debieron

haberlas recibido. Y en tanto su-

cedió algo similar en el Hospital

de Pediatría “Dr. Juan Pedro Ga-

rrahan” con la aplicación de 146

dosis. Por lo sucedido en esos dos

lugares se hizo una denuncia en la

justicia federal de la Capital.

En el Centro Hospitalario de Alta

Complejidad del Bicentenario de Es-

teban Echeverría, situado en Monte

Grande, provincia de Buenos Aires,

se aplicaron -según la PIA- 726

dosis que no correspondían. En

tanto, en el Centro Hospitalario

Cuenca Alta “Néstor Kirchner” ubi-

cado en Cañuelas, provincia de

Buenos Aires, fueron 583 las dosis

que se registraron a nombre de

personas que revestían el carác-

ter de personal de salud. Esas de-

nuncias fueron radicadas ante la

justicia federal de Lomas de Zamora.

Asimismo, se detectaron 77 dosis

aplicadas a personas que no ten-

drían que haberlas recibido en el

Centro Hospitalario “Dr. René Fa-

valoro”, situado en Rafael Castillo,

provincia de Buenos Aires. La PIA

denunció este hecho ante la justicia

federal de Morón.

La PIA halló que en el Complejo

Hospitalario “Dr. Baldomero Som-

mer”, ubicado General Rodríguez,

provincia de Buenos Aires, se apli-

caron 19 dosis a personas no re-

gistradas dentro de las prioritarias

por entonces. Esa denuncia fue

presentada ante la justicia federal de

Mercedes.

Por su parte, fueron 479 las dosis

detectadas por la PIA que se apli-

caron por fuera de las prioridades

existentes en aquel tiempo en el

Centro Hospitalario El Cruce “Dr.

Néstor Carlos Kirchner”, situado

en Florencio Varela. Eso fue de-

nunciado ante la justicia federal de

Quilmes.

Un fiscal denunció que 1200 personas se
vacunaron de manera irregular contra el COVID

Fiscal

Sergio

Rodri-

guez

sss
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El riesgo país
subió y tocó

máximo en tres
meses

E
l indicador elaborado por
la JP Morgan,subió 1,2%,

a 1.931 puntos, el máximo en
dos semanas, mientras los
bonos en dólares caen hasta
un 4% y la bolsa porteña bajó
afectada por la debilidad del
crecimiento mundial ante el
ajuste de los bancos centra-
les, en un contexto sin toma-
dores de importancia, dadas
las dudas sobre el futuro de la
economía local. Toda la curva
de los bonos en dólares re-
tomó la tendencia bajista y se
acoplaron no solo a las in-
quietudes de la coyuntura ar-
gentina, sino al día de gran
incertidumbre local, con des-
censos que marcaron y cerra-
ron nuevos mínimos
históricos para los referentes
de vencimiento al 2030.

este 2022 será un año récord en
la liquidación de divisas del
campo. 

L
os relevamientos de precios
que realizan las consultoras

económicas ya anticipan que la
inflación de este mes de junio se
mantendrá alta. El rubro de los
alimentos, que se mantienen con
subas de precios en niveles altos,
sigue impulsando el índice men-
sual. 
Según el relevamiento semanal
de precios minoristas, durante la
primera semana de junio, los ali-
mentos tuvieron una variación de

Agrodólares: altos precios de los granos
aseguran ingresos récord en junio

E
l escenario se presenta
como inmejorable para el in-

greso de divisas del campo en el
mercado de cambios local. Es
que los precios internacionales
de los granos continúan en má-
ximos históricos mientras se es-
pera que en las próximas
semanas se aceleren las ventas
de soja, lo que aseguraría una li-
quidación récord en junio. El
mes inició muy bien: hasta la
fecha las empresas agroexporta-
doras ingresaron poco más de
u$s980 millones y de continuar
esta tendencia, el sexto mes del
año sumaría entre u$s3.800 y
u$s4.000 millones. Las últimas
proyecciones de la Bolsa de Co-
mercio de Rosario, ratifican que

Consultoras estiman que en junio la
inflación rondará el 5 por ciento

1% con respecto a la semana pre-
via. Con este dato, la inflación de
alimentos consumidos dentro del
hogar en junio alcanzará el 4,7%
mensual.Con estas proyecciones,
los analistas sostienen que se cie-
rra un mal primer semestre que
va a dejar una alta inercia inflacio-
naria. 
Las proyecciones es que para el
segundo semestre, la inflación
mensual se ubique por debajo del
5%. 

Ingresó al
Congreso el

proyecto para
gravar la renta 

inesperada

E
l ministro de Economía,
Martín Guzmán, confirmó

que enviaron el proyecto para
de ley de la renta inesperada
al Congreso. El proyecto
grava, con una alícuota de
15%, a las empresas con ga-
nancias de más de 1000 mi-
llones de pesos, que hayan
crecido en términos reales,
más del 10% o hayan subido
más del 20% en 2022. Para el
Gobierno esto alcanzaría a
unas 350 empresas y signifi-
carían unos 1000 millones de
dólares para las arcas del Es-
tado.
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EDUCACIÓN

“Entendemos 

la legitimidad de la

protesta docente”

E
ste jueves en CNN Radio San

Juan en FM 94.1, en el pro-

grama “Hola San Juan” entre-

vistaron a la ministra de Educación

Cecilia Trincado que explicó cómo

vivió las últimas horas.

“Terminamos las paritarias muy tarde

por los acuerdos finales que logra-

mos. La verdad que seguimos nego-

ciando con los sindicatos, es decir

respetando la institucionalidad. Noso-

tros hemos apelado a esa prudencia

y a la ética docente. Es un gran es-

fuerzo que hemos realizado. Espera-

mos seguir trabajando en paz”.

Cuando se le preguntó si en algún mo-

mento pensó que podía empanta-

narse la negociación por la postura

de los docentes, esta fue su res-

puesta:

“Esperábamos que no. Por eso el go-

bernador salió a hablar. Entendíamos

lo legítimo de la protesta. Durante 11

años no se reclamó. El Gobierno

viene trabajando y mucho para modi-

ficar la situación docente. Es histórico

todo lo que se vivió”.

Por otro lado, la Ministra dijo que tie-

nen que empezar a recuperar la edu-

cación perdida. “Por suerte los

docentes estamos acostumbrados a

que hay ciertos aprendizajes norma-

les y otros que hay que implementar.

Se reforzará y revisará todo esto. En

estos últimos años venimos traba-

jando en lengua y matemática”.

La ministra de Educación 

Cecilia Trincado Moncho.

EL DÍA DESPUÉS DE UNA SEMANA 
DONDE MUCHAS COSAS CAMBIARON

P
or su parte Mariela Castillo, re-

ferente de los docentes auto-

convocados, dijo a CNN:.

“Somos conscientes que se lograron

muchas, cosas, pero aún faltanotras

por concretar. Decidimos aceptar y vol-

ver a clases, pero faltan temas que

abordar. Recién hablando con mis

compañeras en el recreo, decimamos

que cuando vamos al cajero ahí sabre-

mos si este aumento valió la pena. La

lucha continúa. Estamos en alerta es-

perando cobrar, para sacar números y

ver cuanto nos aumentaron”.

“Hay cosas que no están claras como

el aumento al 40% que es en un cargo,

no a los dos. Es la duda que muchos

docentes tenemos. El incremento al

Radio se logró. Descubrimos que es-

tando unidos logramos muchas cosas

y hay que seguir la lucha. Hemos

aprendido muchas cosas que descono-

ciamos, por ejemplo, como se con-

forma el recibo de sueldo, lo que es

muy posoitivo”, expresó la docente

Sobre si la comunidad entendió el

paro, Castillo dijo:” Creo que la gente

conoció la realidad de los docentes.

Mis alumnos preguntaro , sus padres

les explicaron y nosotros les manifesta-

mos porque salimos a reclamar, porque

nos alcanzaba como pasa en la casa”.

La docente también se refirió a los inci-

dentes con periodistas, diciendo que

ella los trató con respeto.

AUTOCONVOCADOS

“Estamos en alerta esperando cobrar 
y ver cuánto nos aumentaron”

Mariella Castillo,

autoconvocados.

UOCRA

“Hemos pedido
una reunión 

con el ministro”

L
a UOCRA solicitó reunión

con autoridades de Obras

Públicas, tras la manifesta-

ción que realizó la ministra de

Hacienda Marisa López luego de

dar a conocer la modalidad de

recomposición salarial en la que

reconoció que se afectarán re-

cursos de obras : “ Hay obras

Eduardo Cabello
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“Se busca mayor 

financiamiento 

nacional, los 

contratos hay que 
respetarlos”

T
ras el anuncio de readecuar la

afectación de partidas de obras

ante el incremento salarial a

estatales, el sector de la construcción

solicitó audiencias para conocer más

detalles de cuál será el imapcto al

igual que la UOCRA que esta reto-

mando el ritmo de obra y les preo-

cupa que se paralicen ejecuciones y

queden sin trabajo los obreros. Ante

este panorama el ministro de Obras

Públicas Julio Ortiz Andino, fue cauto

y trato de llevar tranquilidad a los sec-

tores.

“Las fechas están fijadas en los con-

tratos y hay que respetarlas. Pero ve-

nimos conversando hace tiempo con

los empresarios para cumplirlas y que

no existan multas por los atrasos. El

Velódromo de Pocito se encuentra en

su última etapa de construcción y

sería inaugurado en enero de 2023”,

sostuvo el funcionario.

“La torta es una sola y hay que ver

cómo se reparte. Es temprano pensar

cuál sí y cuál no, ahora el gobernador

trabaja en Capital Federal para contar

con el apoyo nacional en algunas

obras, por ejemplo, el tema viviendas,

las que se iniciarían sin problemas.

Hay un compromiso de financiamiento

de nación de 1500 viviendas, que

anunció el gobernador. Esta reorgani-

zación de obras las hacemos siempre

en el segundo semestre”, explicó Julio

Ortíz Andino.

T
erminado el anunció de la grilla

salarial con los incrementos al

sector estatal, la ministra de

Hacienda Marisa López, adelantó que

se reunirá con cada uno de los titula-

res de las diferentes carteras para ver

la reasignación de fondos. Además,

advirtió que habrá un estricto control

de gasto del Estado.

López, explicó que si bien todavía no

definieron la cifra exacta para esta

suba salarial se destinarán aproxima-

damente 7.000 millones de pesos.

Esto hará que el presupuesto total

destinado los salarios ronde los

37.000 millones de pesos este año.

‘’El costo está siendo determinado,

esto han sido consideraciones que

hemos ido teniendo en cuenta. Esti-

mativamente estamos llegando a los

37.000 millones de pesos en el costo

total del acuerdo salarial 2022, esta-

mos hablando de casi 7000 millones

más de lo que habíamos previsto y ve-

níamos hablando estos días atrás. Es

una cifra muy importante’’, expresó.

Seguidamente López explicó que de-

berán reajustar los fondos que habían

destinado para distintos fines, para

poder hacer frente a este incremento

salarial en cuestión. Sin embargo,

esto se irá dando de manera paulatina

y no de un mes para el otro.

La funcionaria adelantó que se reunirá

con cada ministro para ver la reasig-

nación de fondos y control del gasto.

UOCRA

“Hemos pedido...”

que no se han comenzado, que,

posiblemente, se posterguen para

el año que viene. En general, va a

haber un control estricto de los

gastos del Estado”.

El secretario General de la

UOCRA Eduardo Cabello, informó

que solicitaron una reunión con el

ministro y funcionarios de Obras

Públicas para saber cuáles serán

las acciones a seguir.

El gremialista indicó: “No tenemos

el detalle de lo que podría verse

demorado, igual somos optimistas

sobre la continuidad del trabajo,

ya que se mantendría la política

de viviendas que se solventarían

con dineros de la Nación”.

También señaló que esperan la

construcción de la mina Josemaria

que implicará la toma de mano de

obra, estiman que en la etapa ini-

cial demandará la contratación de

unos 150 trabajadores, a los que

se sumarán otros 70 obreros que

se dedicarían a una obra de ten-

dido eléctrico de alta tensión.

Ministro Julio Ortiz Andino

HACIENDA

“Analizaremos la reasignación 

de fondos a cada cartera”

La ministra de Hacienda 

Marisa López 
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Se realizó el primer conversatorio 
sobre mitos y realidades de la minería

A
yer se realizó el conversatorio

“Mitos y realidades de la mi-

nería”, en el cual expusieron

representantes del sector minero,

tanto del ámbito público como pri-

vado, que fueron interrogados por un

panel de periodistas. La reunión fue

en el Anexo de la Legislatura provin-

cial, abierta para todo el público.

El conversatorio tuvo dos bloques.

El primer panel fue sobre agua y

recursos naturales. Se planteó el

mito sobre si la minería es la

causa de la sequía. Uso, con-

sumo, fuentes y comparación con

otras actividades. El panel estuvo

moderado por Mariano Bataller y

los panelistas fueron el ministro

Carlos Astudillo, Ricardo Martinez,

Vicepresidente de la Cámara Mi-

nera, Guadalupe López, Jefa de

Hidrología y Rubén Gianni, Asesor

del Instituto Nacional del Agua

El segundo panel, moderado por Marcelo Delgado,

tuvo como panelistas a Sergio Rotondo, Director Ejecu-

tivo de Challenguer Exploration,  por el consultor Jorge

Dávila, Claudia Lecich y Carlos Astudillo y vía Zoom

participo Ernesto Cussianovich, director asociado de

Poliarquía Consultores.

Al término de las exposicio-

nes de quienes fueron invita-

dos a disertar, los periodistas

formularon preguntas. En

ellos participaron Daniel Bos-

que, director de Mining Press

y Walter Castro Salas. 
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“Se hará  un conteo, se lo
digo para que sepan. Voy a
poner 10 personas para que
controlen a los coordinadores
con un cuaderno y una lapi-
cera. Los que cobran tienen
que estar mañana. El que no
esté, lo voy a poner en rojo”,
dice el extenso audio que se vi-
ralizó en las últimas horas y que
fue enviado por Emilio Farias,
líder del Movimiento 17 de No-
viembre.
El piquetero movilizó hoy, junto
al Polo Obrero, a cientos de per-
sonas que cortaron las calles
del microcentro para llegar a las
oficinas del Ministerio de Desa-
rrollo Social de la Nación, en
calle 9 de Julio.

“Estamos pidiendo la amplia-
ción de alimentos y la entrega
de los Potenciar Trabajo”, dijo
Farías en los micrófonos del
programa Demasiada Informa-
ción, en Radio Sarmiento.
“No amenazo a nadie. Ellos
no tienen que luchar, si se
consiguen cosas son para
ellos. Al que no viene se le
pone una falta. No es una
amenaza, es que tienen que
venir y poner el pecho a las
balas”, agregó al ser consul-
tado por el audio.

¿ASÍ SE ORGANIZAN LAS MARCHAS PIQUETERAS?

Se viralizó el audio de líder piquetero 
sanjuanino que amenaza con quitarle 

los planes a quienes no marchen

P ara entender el por qué de las
marchas es importante saber que
hay más de 182 planes y progra-

mas sociales, de acuerdo con el Go-
bierno.Algunos de los cuales se cobran
simultáneamente.
Según las compatibilidades si se cobran
simultáneamente. –no es que todos los
casos sean así-  una familia tipo de cua-
tro personas sin empleo podría percibir
entre $156.000 hasta $170.000 con estos
beneficios. (con dos AUH, dos bonos
extra de abril, dos “Potenciar Trabajo”,

Tarjeta Alimentar, Complemento para
leche, dos “Fortalecer Empleo”, dos
bonos del “IFE acotado”, y un “Acompa-
ñar” del Ministerio de la Mujer, Diversida-
des y Género, por nombrar algunos). 
En ciertos casos, las cifras anteriores se
podrían estirar aun más.
No siempre el total llega al desocupado.
En la mayoría de los casos realmente
percibe una cantidad mucho más pe-
queña.
Este cálculo fue hecho en el Noticiero
Doce el 28 de abril del 2022

Una familia tipo puede cobrar hasta $173.190
combinando distintos planes sociales

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645021384
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Los transportistas sanjuaninos 
preocupados por la falta de gasoil

Nación financiará un cupo 
de 1500 viviendas en San Juan

E l primer mandatario provincial
confirmó que mediante un
viaje a Buenos Aires, se man-

tuvo reunión con las autoridades del
Ministerio de Desarrollo Territorial y
Hábitat, en la que se logró ampliar el

cupo de viviendas financiadas por el
gobierno nacional. El acuerdo in-
cluyó el apoyo económico para la
construcción de 1500 casas que se
suman a las 5 mil que ya están en
ejecución.

E n el marco del Día del
Donante Voluntario de
Sangre, el Ministerio de

Salud junto al IPHEM y la Mu-
nicipalidad de la Capital pro-
mueven una colecta de
sangre, de manera voluntaria y
gratuita para toda la comuni-
dad. 
La colecta se realizará el mar-
tes 14 de Junio, en el Teatro
Municipal de 8:30 a 12. Los
profesionales explicaron que
la donación llevará unos minu-
tos, no produce molestias, y al
dar sangre, una persona
puede salvar la vida de tres o
más individuos.

Masiva 
donación de 

sangre

E l sector del transporte de car-
gas local ya está afectado por
la falta de disponibilidad de

gasoil. José Maldonado, presidente
de la Cámara de Transportistas de

San Juan, dijo que la falta de gasoil
en el país ya se registra desde hace
unos meses atrás agravándose
cada vez más, tanto que ahora en la
provincia se trabaja con cupo limi-
tado. A partir de este lunes, la reali-
dad se puso más delicada luego de
haber cambiado el mapa que hace
la Federación Argentina de Entida-
des Empresarias del Autotransporte
de Cargas de abastecimiento de ga-
soil en el que San Juan y que pasó
de estar en zona rosada a roja, sin
escala. La consecuencia ahora son
mayores demoras en los traslados y
menos cantidad de viajes.

José 
Maldo-

nado

https://www.hairrecovery.com.ar/


22 Jueves 9 de junio 2022

EL HUMOR EN LA WEB

F inalizada la etapa de la primera
evaluación, desde el Poder Judi-
cial informaron que el segundo

examen, será sobre corrección de or-
tografía, y tendrá lugar a partir de ma-
ñana jueves 9 de junio, en el mismo
edificio donde se rindió la prueba de
dactilografía, ubicado en Boulevard
Sarmiento 724 Oeste, en Rawson. 
Así mismo, a primera hora de este
miércoles publicaron el listado com-
pleto donde figura día y horario en el
que rendirá cada uno de los aspiran-
tes. 
El segundo examen del Concurso de
Ingreso al Poder Judicial consiste en la
corrección de un texto en computadora

Ya quedó establecido el cronograma 
del segundo examen del Poder Judicial

que contiene errores ortográficos. Para
aprobar esta instancia, las personas
postulantes deberán corregir correcta-

mente en un lapso de cinco minutos,
un mínimo de un 70% de los errores
ortográficos contenidos en el texto.

1 2

https://farmaciassabin.com/
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H
oy me gustaría comentar un
poco sobre uno de los compo-
sitores musicales, para mí y

para muchos, más grande de la histo-
ria de la música. Si bien hoy sus obras
son interpretadas con frecuencia, hubo
un período que fue dejado de lado por
razones totalmente alejadas de la mú-
sica. Se debió a que, junto con Ri-
chard Wagner, eran los autores
fetiches de Adolf Hitler.

s   s   s
Wagner era un declarado antisemita.
Nació en una familia protestante, pero
se autoproclamaba ateo. Aun así, fre-
cuentemente hacía manifestaciones
en contra de los judíos. Por su parte
Bruckner era un católico practicante
que había nacido en Ansfelden, un
pueblo austríaco que hoy tiene 15000
habitantes. Es probable que el antise-
mitismo de Wagner y el origen aus-
tríaco, más el catolicismo de Bruckner,
hayan sido los motivos por los cuales
eran los símbolos de la Alemania nazi.
Recordemos que Hitler también era
austríaco y recién se nacionalizó ale-
mán en 1932. Es por demás obvio que
ninguno de los dos compositores es
responsable de las acciones de Hitler,
pues ambos habían muerto muchos
años antes de los sucesos por todos
conocidos.

s   s   s
Pero volvamos a Bruckner. Nacido en
el seno de una familia humilde, en
1824, su padre era maestro de es-
cuela y tocaba el órgano en la Iglesia
del pueblo. Él le inculcó a Anton el
amor por la música y particularmente
por el órgano, del que llegó a ser tam-
bién un eximio ejecutante. Tras el fa-
llecimiento de su padre, cuando tenía
solamente 13 años, fue enviado por su
madre al Convento de St Florian,
como niño cantor, donde también si-
guió su instrucción musical. Pensó en
seguir con la tradición familiar convir-
tiéndose en maestro, consiguiendo tra-
bajo como tal en Windhaag, pero

empezó a tener problemas por que sus
superiores le recriminaban que “perdía
el tiempo componiendo e improvisando
con el órgano” en vez de atender sus
obligaciones.

s   s   s
A los 30 años ganó un concurso para
organista en Viena donde también
tomó clases con el famoso profesor de
composición Simon Sechter. Posterior-
mente fue organista en Linz. A partir de
ahí se puede decir que se convirtió en
un músico profesional, dejando de lado
la enseñanza primaria. Mientras tanto
seguía perfeccionándose con Sechter
y posteriormente con Otto Kitzler que
le enseñó los métodos de composición
de Beethoven, Schumann y Mendels-
sohn. Seguía componiendo, pero no se
animaba a presentar sus obras. A los
40 años, cuando escuchó la música de
Wagner, hubo un antes y un después
en su vida. Tal fue el impacto que le
causó escuchar esta “nueva forma” de
componer que estudió exhaustiva-
mente Tannhäuser y El holandés
errante.  Recién ahí decidió dedicarse

completamente a la composición y a
dar a conocer sus obras. Su admira-
ción por Wagner le trajo algunos in-
convenientes pues en aquella época la
sociedad estaba dividida entre los par-
tidarios de éste y los partidarios de
Brahms.

s   s   s
Bruckner tenía un “trastorno compul-
sivo religioso” diagnosticado. Nunca se
casó. La única vez que estuvo a punto
de hacerlo fue cuando tenía 68 años y
su novia 19. Aún con el consentimiento
de los padres de ella, no lo hizo por
que su amada era protestante y no
quería convertirse al catolicismo.

s   s   s
Siendo que fue un eximio organista, de
fama mundial, no compuso grandes
obras para este instrumento. Escribió
música de cámara, para solistas con
acompañamiento, etc. pero sus obras
más interpretadas son sus 9 sinfonías
(la última inconclusa debido a su falle-
cimiento) y las de carácter religioso.
Se han encontrado dos sinfonías más
que se las numera como cero y cero
cero. En San Juan hemos tenido opor-
tunidad de escuchar varias de sus
obras. Como ya es costumbre, pongo
algunos links para que el lector pueda
escuchar algunas de ellas.

l Sinfonía N°6: 
https://www.youtube.com/watch?v=Ofl
ReU5RlZM

l Te Deum:
https://www.youtube.com/watch?v=Ke-
YuPPP1-Qw

l Ave María:
https://www.youtube.com/watch?v=_vn
N8KbeJ7E

l Christus Factus est:
https://www.youtube.com/watch?v=ZD
W2SE2iUnk

Antón Bruckner

MÚSICA

Por José Domingo

Petracchini

https://www.youtube.com/watch?v=OflReU5RlZM
https://www.youtube.com/watch?v=KeYuPPP1-Qw
https://www.youtube.com/watch?v=_vnN8KbeJ7E
https://www.youtube.com/watch?v=ZDW2SE2iUnk
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CULTURA
IMÁGENES INÉDITAS

Un libro con fotos 
antiguas de Ullum

Y
a está abierta la posibili-
dad de postularse para
las becas Creación

2022 del Fondo Nacional de
las Artes. Las inscripciones
abrieron el 7 de junio y se ex-
tenderán hasta el 14 de julio.
Este trámite se podrá realizar
a través de la plataforma on-
line app.fnartes.gob.ar.

En este sentido se podrá apli-
car con un proyecto individual
o grupal en las siguientes cate-
gorías: compra de materiales e
insumos; desarrollo de proyec-
tos y finalización de obras.

Es importante destacar que las
disciplinas admitidas son arte-
sanías, teatro y artes circen-

ses, danza, artes visuales, di-
seño, arquitectura, audiovisua-
les, letras, música y
patrimonio.  Para consultar el
reglamento se puede ingresar
a  fnartes.gob.ar/becas/becas-
creacion-2022.

El Fondo Nacional de las
Artes (FNA) es un organismo
autárquico dentro del Ministe-
rio de Cultura de la Nación,
con sede en la ciudad de Bue-
nos Aires, Argentina. Fue
creado bajo Decreto Ley N°
1.224/58 el 3 de febrero de
1958 con el fin de prestar
apoyo económico para fomen-
tar actividades artísticas, litera-
rias y culturales del país.

INSCRIPCIONES ABIERTAS

Lanzan becas del 
Fondo Nacional de las Artes

E
l ullunero Daniel Valenzuela
se propuso rescatar una histo-
ria que está bajo el agua.

Cómo era el pueblo de Ullum que
estaba donde hoy se encuentra el
dique, y qué pasó con la gente es lo
que cuenta en su libro “Desterrados”,
que será presentado el 24 de junio.

Esta obra estuvo 6 años para ver la

luz. Tras varias gestiones, fue el Mu-
nicipio de Ullum el que le dio el
apoyo  para su impresión. El libro
tiene el formato narrativo-periodístico
y cuenta todo sobre la localidad Las
Lomas, que quedó bajo el agua del
dique de Ullum. Hay que destacar
que el prólogo fue escrito por el pe-
riodista y escritor Luis Meglioli y
cuenta con una colección de fotos

que van desde 1912 a 1980, que
fueron donadas por Carlos Graffigna.
También hay reportajes realizados a
la gente que vivió en el lugar y cómo
tuvieron que dejar sus tierras para
trasladarse a un nuevo barrio. 

La presentación del libro será el 24
de junio a las 11,30 en Ullum.

E
mpezó la cuenta regresiva para que cie-
rren las inscripciones del programa “Ta-
lento danza”. Se trata de la propuesta de

formación y desarrollo profesional que ofrece el
Teatro del Bicentenario 

Los becados podrán formar parte de cursos dic-
tados por maestros de reconocida trayectoria,
desde julio a diciembre. Cabe recordar que a tra-
vés de estos programas de formación se brindan
herramientas de perfeccionamiento para las
nuevas generaciones formación.

Contará con la coordinación artística general de
Victoria Balanza y la asistencia de Federico
Luna, junto al acompañamiento de reconocidos
bailarines y coreógrafos. Los 19 participantes del
programa serán elegidos en audiciones el sá-
bado 11 y domingo 12 de junio en el Museo de
la Historia Urbana.

Para participar es obligatorio contar con los si-
guientes requisitos: tener más de 16 años, con-
tar con disponibilidad horaria e inscribirse por el
departamento de residencia legal que figura en
el DNI.

ULTIMOS DÍAS PARA ANOTARSE

“Talento danza” 

cierra la convocatoria 
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J
esuán Ezequiel M., de 26
años, y Franco Ezequiel Z.,
de 27, los dos jóvenes dete-

nidos por la salvaje agresión a Ti-
ziano Gravier, hijo de Valeria
Mazza, se entregaron este miérco-
les ante el fiscal de la causa, Ro-
drigo Santana, que ordenó la
detención y el traslado a la sede de
la Agencia de Investigación Criminal
(AIC). Poco antes habían sido alla-
nados en sus domicilios de Funes y
Roldán, localidades vecinas a Ro-
sario, donde suele haber casas de
fin de semana y hogares de gente
trabajadora.

Ambos serán imputados mañana,
viernes, en el Centro de Justicia
Penal por fracturarle la mandíbula a
su víctima luego de llamarlo “tincho”
por su condición social de clase
alta. Es posible que ambos pac-
ten un juicio abreviado, recono-
ciendo su culpa.

En los allanamientos, según indi-
caron investigadores policiales,
se secuestraron las mismas pren-
das que llevaban puestas al mo-
mento de atacar a Tiziano. El
domicilio de Jesuán M. está ubicado
en lo que se conoce como el anti-
guo centro de Funes, ciudad vecina
a Rosario, situado cerca de la de-
pendencia de Tránsito Municipal, de
un club, un dispensario y un polide-
portivo. En tanto, la propiedad en la
que fue buscado Franco Z. –en Rol-
dán, junto a Funes en dirección Ro-
sario Córdoba– está alejada del
centro y se sitúa en un barrio de
clase media trabajadora.

Franco Z. está registrado en el
rubro de albañilería de la
AFIP desde mayo de este año.
Tuvo empleo en blanco en los últi-
mos dos años. Actualmente, traba-
jaba para un hombre de la zona de
Roldán dedicado al rubro de la car-
pintería metálica. Jesuán percibió
el IFE durante la pandemia y se
encuentra sin empleo formal
desde 2015, cuando trabajó para
una familia dedicada a la produc-
ción de electrodomésticos. Antes,
había trabajado para la Caja de Ju-

bilaciones y Pensiones santafesina.

Jorge Bedouret, defensor particu-
lar de los sospechosos, los definió
como “gente con arraigo domicilia-
rio, de clase media, que terminó el
colegio secundario, que tiene pa-
reja estable y empleado en blanco”.

“No se va a inventar una estrate-
gia ridícula. Están arrepentidos y
la intención de ellos es discul-
parse. Son chicos buenos. No
tienen antecedentes penales, ni
multas de tránsito”, aseguró Be-
douret en diálogo con Infobae. 

“Los dos chicos piensan lo mismo,

tienen un largo clamor de arrepenti-
miento. No entienden muy bien por
qué llegaron a una situación así.
Dicen que habían tomado algo
pero que no estaban borrachos ni
mucho menos, que habían tomado
unas copas y eso. A partir de ahí,
comenzamos a ver qué pasaba”,
continuó el abogado en otra entre-
vista.

Según la versión del defensor parti-
cular de los sospechosos, previo a
los golpes, hubo un “entredicho”
entre los jóvenes y Tiziano. “Hubo
un intercambio de palabras en
tono burlón. La víctima le dijo
‘bobo’ a uno de ellos y uno le
contestó ‘tincho’”, sostuvo Bedou-
ret, que niega que sus defendidos
hayan usado una manopla, lo que
sospechan los investigadores del
caso.

Consultado por ese supuesto “en-
tredicho”, Germán Pugnaloni, abo-
gado de la familia Mazza-Gravier
explicó este jueves en Radio 2: “Ti-
ziano llegó al lugar porque se iba a
encontrar con amigos adentro.
Como las boleterías ya habían ce-
rrado, se puso a hacer preguntas
en la puerta sobre los horarios
del local bailable. Ante la imposibi-
lidad de entrar esperaron afuera a
que salgan sus amigos y se fueron
caminando al auto de una de las
chicas”. “Los golpes no tienen justi-
ficación. No hubo inconvenientes
previos”, enfatizó.

POLICIALES

Los acusa-

dos tras en-

tregarse.

Los acusados de golpear al hijo de Valeria
Mazza: su abogado dice que están arrepentidos

https://www.youtube.com/watch?v=TZJz8gZg8N0
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E
l caso de Antonio resonó con
fuerza en los corazones de
todos los futboleros. Sus

fotos llorando vestido con indumen-
taria de Boca Juniors rápidamente
se viralizaron. Este hombre que está
jubilado decidió arriesgarse con el
deseo de ver por primera vez al club
de sus amores durante la visita a La
Rioja: pagó 24 mil pesos por cua-
tro entradas en la reventa para
el duelo ante Ferro Carril Oeste por
Copa Argentina. Pero cuando llegó
a la puerta, la Policía le impidió el
paso por ser falsas.

Lo sucedido recorrió las redes so-
ciales con fuerza cuando su hija
hizo un descargo en sus perfiles
para expresar su indignación.
“Tenés que ser un lacra, tengo una
cantidad de insultos que seguro Fa-
cebook me bloquea. No saben la
impotencia que tengo ver llorar a
mi padre por la vergüenza que
pasó cuando le dijo la Policía que
no podía entrar porque son tru-
chas las entradas cuando minu-
tos antes estaba feliz diciéndonos
que ya se podía ir tranquilo por-
que se le había cumplido el sueño.
Le vendieron una entrada TRUCHA,
no pudo entrar al Estadio. La Poli-
cía controló todos los accesos
pero sinvergüenzas hay en todos
lados”, expresó según replicaron
distintas cuentas ligadas al día a
día Xeneize.

Fue precisamente esa resonancia
virtual lo que permitió encontrarle
una solución al caso: Antonio sería
invitado al próximo juego en La
Boca. “Les agradezco a todos de
todo corazón, voy a cumplir el
sueño desde niño. Desde los cua-
tro años soy hincha de Boca. Y
me voy a sentir bien a pesar de lo
que pasó acá. Les agradezco a
todos de corazón. Un beso para
todos”, dijo Antonio en un video llo-
rando que posteó la cuenta Rincón

Bostero y que emocionó a los fanáti-
cos.

Si bien se espera que el club se
contacte durante las próximas horas
para extenderle oficialmente una in-
vitación y finalmente cumpla su
sueño, algunas agrupaciones de
hinchas ya le aseguraron que lo
ayudarán a estar presente en el pró-
ximo juego del Xeneize. “Me llama-
ron de todos lados las agrupa-
ciones ofreciéndome, en sí los diri-
gentes de Boca todavía no se con-
tactaron con mi padre ni conmigo. Vi
que decían en otros lados que ya
teníamos las entradas y los pasajes:
todos nos dijeron de cumplirle el
sueño pero no hay nada con-
creto. Me llamaron y me dijeron
que estaban encantados de po-
derle cumplir el sueño. Estábamos
esperando en concreto para ver si
alguno va a poder hacer realidad
este sueño de mi padre. Estoy muy
agradecido con todos”, reconoció su
hija, Flavia, en una entrevista que
realizó cerca de la madrugada del
miércoles con Radio La Red.

“Mi papá compró cuatro entradas
de 6 mil pesos cada una en la re-
venta. Gastó 24 mil pesos y eran
falsas. Supuestamente íbamos a ir

a hacer una denuncia, contactamos al
chico por teléfono porque no lo cono-
cemos e hizo un punto de encuentro
para venderle las entradas. Quedó en
que le iba a devolver y nunca las de-
volvió tampoco. Íbamos a ir mi papá,
mi hermana, su marido y yo”, relató la
mujer.

“Mi papá es jubilado y tenía el car-
net de discapacitado. Acá incluso se
hizo una venta para discapacitados,
pero sí o sí las vendían antes. A los
discapacitados les daban el pase libre
con un acompañante. No conoce-
mos la Bombonera. Sólo por fuera,
porque hemos ido por razones de
salud a Buenos Aires y la conoci-
mos por fuera. Es un sueño. Ojalá
se nos dé. Muy agradecido por todo
todo lo que están haciendo ojalá se le
dé”, relató.

Antonio no pudo cumplir el sueño de
toda su vida en La Rioja, pero el fer-
vor futbolero movió con agilidad su
caso y seguramente en las próximas
horas se terminará de confirmar lo
que ya parece un hecho: podrá co-
nocer la Bombonera por dentro en
la 3ª fecha de la Liga Profesio-
nal cuando el Xeneize sea anfitrión
de Tigre el miércoles 15 de junio
desde las 21.30.

ESTAFA AL CORAZÓN

El jubilado que gastó 24 mil pesos para ver a
Boca Juniors por primera vez en su vida

sss

sss

sss

sss

sss

sss

https://batallercontenidos.com/vid/?video=168812


U
n hombre de aproximada-
mente 30 años de edad,
presunto integrante de la

barra brava de Independiente Ri-
vadavia de Mendoza, murió este
miércoles 8 de junio, en los alre-
dedores del estadio Juan Gilberto
Funes, de la provincia de San
Luis, donde el equipo mendocino
enfrentaba a Vélez Sarfield en el
inicio de la Copa Argentina.
El hecho ocurrió luego de varios
enfrentamientos en los alrededo-
res de la cancha entre facciones
de la hinchada de “la lepra”, según
informaron integrantes del ministe-
rio de seguridad de la provincia de
San Luis.
El hombre fallecido formó parte de
los severos incidentes que las fac-
ciones de la barra protagonizaron
en las inmediaciones del estacio-
namiento del Estadio Juan Gil-
berto Funes, cuando promediaban
los 35 minutos del segundo tiempo

del partido que Vélez terminó ga-
nando por 1 a 0, con gol de Alesio
Osorio.
Según informaron integrantes del
operativo que montó la policía de
San Luis para el cotejo, el fallecido
formaba parte de una de las líneas
internas de la barra y pesaba
sobre él un pedido de detención
aunque no así el derecho de admi-

San Luis: un hincha murió en enfrentamientos
entre dos facciones de Independiente Rivadavia
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sión para el partido que se es-
taba disputando. “La persona
contaba con un frondoso pron-
tuario”, agregó el comisario Dio-
nisio Funes, de la fuerza local.
Durante la requisa de sus perte-
nencias, tras la trifulca, se habría
encontrado un arma de fuego, in-
dicó la misma fuente.

DEPORTES
El Kun Agüero
compró una mansión
de 15 millones de
dólares en Miami

S
ergio Kun Agüero disfruta de
sus días como ex futbolista
luego de haberse visto obli-

gado a retirarse en diciembre de
2021 por un problema cardíaco des-
cubierto cuando jugaba en el Barce-
lona. El ex goleador ahora ha
realizado una fuerte inversión en
bienes raíces en los Estados Uni-
dos, a donde se instaló junto a su
pareja, Sofía Calzetti.
El ex delantero e ídolo del Man-
chester City celebró su cumpleaños
34 esta semana con una fiesta es-
pectacular en su nueva mansión
de USD 15 millones ubicada
en Hollywood Beach, Florida. Allí
fueron decenas de invitados como
el Zorrito von Quintiero, Charly Al-
berti, Jordan Belfort, Angie Landa-
buru y Tomás Eurnekian, Roció
Guirao Díaz y su marido Nicolás
Paladini, entre otros, quienes disfru-
taron de la música del DJ Diego Ha-
rispe y hasta de un show de danzas

con fuego.
El con nueve habitaciones
La residencia, con muelle
sobre North Lake, se encuentra a
solo minutos del centro comercial
Aventura Mall, el aeropuerto FTL y
las principales autopistas. En total
tiene nueve dormitorios y 13
baños, incluidos los que hay en
la casa de huéspedes. Fue cons-
truida en 2005, pero en 2020 fue re-
modelada por completo. Además de
modificar una parte de la fachada,
en ese entonces se agregó un

nuevo elevador de botes y un
muelle para tres motos acuáticas.
Entre los lujos que posee la propie-
dad se destacan dos bodegas,
sala de spa, microcine, cancha de
tenis, sala de ejercicios, puertas
personalizadas y vistas a la zona
intracostera desde todas las ha-
bitaciones, según el sitio Luxury
State, que indica que el terreno es
de 1.193 metros cuadrados. A su
vez cuenta con una amplia cocina y
comedor, pero sin dudas lo más vis-
toso es su enorme piscina.
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M ilán es la Ciudad

de la Moda en la

que Lautaro Mar-

tínez brilla a diario cuando

viste la camiseta del Inter.

El Toro está afianzado en el

club del norte italiano y sus

deseos se afianzan en conti-

nuar defendiendo los colores

del Nerazzurro. Una muestra

de ello es el apoyo que tuvo

el delantero para con su pa-

reja, la mendocina Agustina

Gandolfo, quien inauguró un

exclusivo restaurante en el

lugar bajo el nombre de Co-

raje.

s   s   s
El matrimonio se mostró feliz

en las redes sociales durante

el momento en el que el local

gastronómico abrió sus puer-

tas. Y varios invitados de lujo

se acercaron para dar sus

bendiciones. Los jugadores

del seleccionado

argentino, Juan Musso, Joa-

quín Correa y Nicolás Ta-

gliafico, fueron algunos de

los protagonistas que se ani-

maron al baile improvisado

después de unos tragos.

s   s   s
También

estuvo Javier Pupi Zanetti, h

istórico lateral derecho de

la Albiceleste y dirigente

del Inter, y la velada fue mu-

sicalizada por el DJ favorito

de los jugadores: Fer Pala-

cio.

s   s   s
Caber recordar que los futbo-

listas se encuentran de vaca-

TAMBIÉN FUERON NOTICIAS

La pareja de Lautaro Martínez 
inauguró un exclusivo restaurant en Milán

“Cada rinconcito de este lugar,

cada plato de nuestro menú

fue creado con atención para

ofrecer el mejor servicio y ha-

cerlos sentir como en casa”,

dijo la mendocina de 26 años.
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TAMBIÉN FUERON NOTICIAS

La pareja 
de Lautaro 
Martínez...
ciones luego de lo que significó

la gira por Europa con el repre-

sentativo nacional que dejó un

saldo de dos victorias, con el tí-

tulo de la FInalissima incluido

frente a Italia en el mítico esta-

dio de Wembley. La Scalo-

neta alcanzó su 33er. partido

consecutivo sin perder tras

vencer a la débil Estonia por 5-

0 y agrandó la mejor marca

histórica del equipo

nacional, luego de dejar atrás

al ciclo que lideró Alfio Ba-

sile entre 1991 y 1993 (con 31

presentaciones sin caídas).

La joven aprove-

chó la ocasión

para agradecer a

su familia y amigos

y aseguró: “Estoy

lista para esta

nueva aventura”.

Lautaro se fotografió junto a sus amigos futbolistas.
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CIFRAS

$121,00
$121,00

$127,23
$136,46

$120,08           $127,18

$121,41           $121,62

$120,02        $126,83

$205,00         $210,00

$121,00

$127,23

$23,07

$2,6325

$0,0150

$0,1257

$144,96

$0,4700

$15,0000

$5,0000

$121,22

$136,46

$27,40

$3,1075

$0,0233

$0,1647

$168,68

$0,5725

$18,6000

$6,5000

$204,00            $208,00

$216,91            $217,35

$218,46           $219,27

$209,55

-1,10%

2033 3,20

-0,80%

-0,35%

u$s 1.850,00

u$s 121,13

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN
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FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Laura María Haro 
Zulma Marfilda Icazati 
Donato Elizondo 
José Demencio Veragua 
Celia del Carmen Fernández
Francisco Ortega Zurita

Héctor Nicolás Silva. Velatorio: Co-
chería San José, Salta 424 (S) Sepelio:
10-06 a las 9 hs. cementerio Parque Al-
borada.

Manuela del Carmen Castro. Velato-
rio: calle Sarmiento 798, La Cañada, Al-
bardón. Sepelio: 10-06 a las 9:30 hs.
cementerio de Albardón.

Héctor Alfonso Alfaro. Velatorio: Sala
velatoria municipal de Ullum. Sepelio:
10-06 a las 10 hs. cementerio de Ullum.
Servicio Cochería Lanusse y Annec-
chini.

Mariela Andrea Olmos. Velatorio: Co-
chería Lanusse y Annecchini, Av. Raw-
son y Mitre. Sepelio 10-06 a las 13 hs.
cementerio Parque El Mirador.

Ana del Pilar Baca. Velatorio: Coche-
ría Lanusse y Annecchini, Av. Rawson y
Mitre. Sepelio 10-06 a las 15 hs. ce-
menterio de Rawson.

Drago. Destacado criminalista, se
desempeñó en importantes puestos
judiciales. En el plano del derecho in-
ternacional, cobró notoriedad como
autor de la Doctrina Drago.

►1934 - El popular dibujo animado
del Pato Donald aparece por primera
vez en el corto de Walt Disney  “Sin-
fonías tontas y La gallinita sabia” 
►1936 - En horas de la noche, fue
incendiado el edificio donde funcio-
naban los talleres y la redacción del
diario La Reforma, publicación blo-
quista.

►1961 - Nace en la ciudad cana-
diense de Edmonton el actor Michael
Fox.

►El 9 de junio de 1819 el Congreso
acepta la renuncia del general Juan
Martín de Pueyrredón. Asumió con
carácter provisional el general José
Rondeau.
►1828 - Nace Manuel José
Zavalla, gobernador de la provincia
en 1864 y 1869, depuesto por una in-
tervención federal enviada por el pre-
sidente Sarmiento, origen de
apasionados debates en el Senado
de la Nación por la llamada «cues-
tión San Juan».

►1862 - El Senado de Estados Uni-
dos vota la abolición de la esclavitud
en todo el territorio.

►1870 - A la edad de 58 años,
muere en su casa de campo del con-
dado británico de Kent, el escritor in-
glés Charles Dickens.
►1921 - Muere el doctor Luis María
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Silvana Moreno: Ma-
gister en Arte, directora
del Teatro Bicentenario

Adriana González

Yamila Salinas: 

periodista 

Celina Torcivia Irma Romero: profe-
sora de música

Ariel Barahona

►CUMPLEN AÑOS 

MAÑANA

Yamila Salinas: perio-

dista 

Silvana Moreno: Magis-

ter en Arte, directora del

Teatro Bicentenario

Roberto Juárez: abo-

gado, secretario de Tu-

rismo de la provincia

Adelmo Alé: cantante

Ariel Barahona

Adriana González

Celina Torcivia 

José Waisman: médico

Irma Romero: profesora

de música

Hugo Morvillo

Horacio Orlando Ureta

Antonio De Paolis: ar-

quitecto

Olga Teresa Retamar:

docente

Andrés Luis Sicardi:

abogado

Héctor Ruiz: comerciante

Hebe Liliana López

Lahoz

Pablo Nicolás López Le-

ticia

Viviana Rosario Ruiz

López

Leonardo Alfredo Ro-

bles

Andrés Federico Caputo

Zungri

Jorge Alejandro Sán-

chez

Roberto Leonardo Riva-

deneira

Uriel Páez

Daniel Jorge Morales

Pérez

Andrea Balmaceda

Juan Calvo

Juan Antonio García: in-

geniero

María Inés Rodríguez

Daniel Gómez

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE

Calificación: 8
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CUMPLEAÑOS
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Eiffel

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA
Algo nublado y frío  
Poco cambio de 

la temperatura.

Vientos moderados

del sector Oeste.

MÁXIMA

14° 3°
MÍNIMA

Roberto Juárez: abo-

gado, secretario de Tu-

rismo de la provincia

José Waisman:

médico

Adelmo Alé: 

cantante

Título original: Eiffel
Género: Drama | Romance
Origen: Francia | 2021
Duración: 109 min.
Dirección: Darío Doria
Reparto: Romain Duris, Emma
Mackey, Pierre Deladonchamps,

Armande Boulanger, Juliette Blan-

che, Michèle Clément.

Habiendo finalizado su colaboración

en la Estatua de la Libertad, el céle-

bre ingeniero Gustave Eiffel (Romain

Duris) está en la cima del mundo.

Ahora, el gobierno francés le está

presionando para diseñar algo es-

pectacular para la Exposición Uni-

versal de París de 1889, pero Eiffel

no está interesado. De repente, todo

cambia cuando en su camino se

cruza una misteriosa mujer de su pa-

sado (Emma Mackey) y el fuego de

su pasión prohibida se reaviva, inspi-

rándole a cambiar la imagen de

París para siempre.
Se emite por AMAZON PRIME VIDEO,

MOVISTAR PLAY Y APPLE TV



Un poco de humor

-¿Es el Club de los Vagos?
- Sí, es aquí.
- Pues que me entren, por
favor.

Un hombre entra en la consulta
del médico con un pato pegado
a la cabeza. El médico, asus-
tado, le pregunta:
- ¿¡Pero qué le ha pasado!?
-No sé —contesta el pato—,
todo empezó con un bulto en
la
pata...

- Doctor, doctor, tengo los dien-
tes muy amarillos. ¿Qué me re-
comienda?
- Pues le pegaría bien una cor-
bata marrón.

Un hombre llama al diario local
para anunciar que él y su mujer
han sido padres de quintillizos.
-¿Puede repetirlo?- Le dice la te-
lefonista.
-No, no puedo, con cinco ya
tengo bastante.

-¡Dos soldados voluntarios
que les guste la música! 
Dan un paso al frente dos solda-
dos.
-A bajar del octavo piso el
piano
del general. No entra en el as-
censor..

-¡Soldado! ¿Dígame que siente
usted cuando ve flamear la ban-
dera de su patria?
-Viento, mi sargento.

Era un hombre tan pero tan
feo,
que asustaba hasta los cie-
gos.

Un ladrón que no tenía plata,
mandó hacer una pistola de
madera. Al día siguiente entra
en un banco y dice: ¡Todos al
piso o los muelo a palos!

¿Cuál es el colmo de un electri-
cista?
Tener una esposa que se
llame Luz y que se le vaya.

Un matrimonio va al médico y
éste le dice al marido:
-La verdad es que no me gusta
el aspecto de su esposa.
-Ni a mi, pero su familia es
dueña de pozos de petróleto
en Kwait.

Diez cortitos
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Lo mejor
de la web

Ayuda..!! se ahogó
mi novia...!!

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=168794

s
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HUMOR Por Miguel Camporro

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=168794



